Bewegungswoche "Der Ball ist rund …"

Dienstag, 02.07.2024 - Koordination - vielfältig ...



.... und überraschend kreativ.

Den Regen haben wir heute gleich vor der Tür gelassen und schon fast routiniert nehmen die Kinder zum Auftakt ihre Plätze ein. Schon bei den ersten Fragen der Kinder, ob sie wieder Fußball spielen können, glänzen die Augen. Als dann endlich die Halle frei gegeben ist, stürmen die Kinder los.



Es werden vier große Kreise gebildet und einige Koordinations-Übungen probiert. Vom Hampelmann, Rückwärtslaufen und Links-Rechts-Bewegungen der Arme und Beine sind die Übungen vielfältig und durchaus anspruchsvoll.



Dann brauchen alle eine kleine Pause, in der nun neue Stationen zum Ausprobieren aufgebaut werden.





Mit Freude lernen die Kinder neue Spiele, wie den Ball über den Köpfen wandern zu lassen oder die Zahlen zu treffen.





Auch **Ziel-Werfen** mit unterschiedlichen Bällen wird fleißig geübt, sei es auf Büchsen, Baustein-Bauwerke oder in die Reifen, die auf dem Boden liegen. Die Kinder wechseln dabei frei zwischen den Stationen und probieren vieles gemeinsam oder auch einzeln aus.

Auch in der **Reifen-Ecke** ist immer was los, da wird gedreht, gerollt, gebaut ...





... und die Kreativität kennt keine Grenzen.





Auf den **Fußballfeldern** finden sich mehrere Gruppen zum Spielen, die immer wieder wechseln. Sie haben viel Spaß zusammen und können gar nicht genug bekommen.



Und so geht auch der zweite Tag der Bewegungswoche schnell zu Ende. Die Kinder genießen es, sich in dem großen "Frei-Raum" bewegen zu können und haben danach rote Wangen.

... wir sind auf morgen gespannt ...



Catrin und Thomas Bonkat

... und die leuchtenden Augen der Kinder werden es allen danken ...